

《单词百科:resuscitation是什么意思?resuscitation怎么发音?resuscitation的解释和用法》

英语单词resuscitation是什么意思?resuscitation怎么读?resuscitation怎么发音?简答网为您整理了resuscitation的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



resuscitation怎么读

resuscitation的读音:[r s s 'te n]

resuscitation的意思

1、n.恢复知觉，苏醒;

resuscitation的相关词组

1、cardiopulmonary resuscitation 心肺复苏;

resuscitation的近义词

- 1、artificial respiration n.人工呼吸;
- 2、cardiac massage 心脏按压;
- 3、recovery n.恢复;改善;失而复得;监护室;
- 4、refreshment n. 提神, 精神恢复;提神物;点心, 茶点;
- 5、renewal n.重建, 重生;更新, 革新;重申;合同的续订;

resuscitation的双语例句

- 1、Despite attempts at resuscitation, Mr Lynch died a week later in hospital.

虽经全力抢救, 但林奇先生一周以后还是在医院去世了。

- 2、The best way to do this is by mouth-to-mouth resuscitation.

最好的方法就是嘴对嘴救生法。

- 3、Objective To study the effect of administrating vasopressin on cardiopulmonary resuscitation.

目的研究垂体后叶素在心肺复苏中的作用。

- 4、Objective : To evaluate the effect of the programmed resuscitation in CPR.

目的: 探讨程序化复苏在心肺复苏(Cardiopulmonary resuscitation,CPR) 中的应用效果。

- 5、Resourcitation Cardiopulmonary resuscitation , or CPR , is help for a stop stopped heart.

心肺复生, 简称CPR, 是对已停止跳动的心脏的恢复。

- 6、Cardiopulmonary resuscitation or CPR is helped for a stopped heart.

心肺腹或者CPR是用来帮助停止跳动的心脏。

- 7、If the child does not respond, start cardiopulmonary resuscitation (CPR).

如无反应, 开始心肺复苏。

8、The economy needs vigorous resuscitation.

经济需要大力复苏。

9、Hypertonic Saline Resuscitation : Efficacy May Require Early Treatment in Seerely Injured Patients.

高渗盐液复苏: 对严重创伤患者治疗宜早.

10、Molly: Stand back, now I must give mouth to mouth resuscitation.

莫莉: 靠后站, 现在我必须做嘴对嘴的复苏术.

11、The lifeguard used mouth-to-mouth resuscitation to save the child's life.

救护员使用了口对口人工呼吸法来挽救那孩子的生命.

12、Continue resuscitation until the person starts breathing and then place them in the recovery position.

持续复苏术直到病人开始呼吸, 然后使其保持复原姿势.

13、And this is very important today for the resuscitation of religious values.

这在今天对于宗教价值的复兴来说是十分重要的.

14、Although he was apparently drowned, resuscitation was accomplished by artificial respiration.

虽然他表面上被淹死了, 但是在经过人工呼吸后成功地恢复了呼吸.

15、This paper introduces the control system of a novel double-pump resuscitation (DPR) instrument.

本文介绍一种新型双泵复苏装置的控制系統.

以上是简答网为您整理的resuscitation怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于resuscitation的用法、resuscitation的释义、resuscitation的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/resuscitation>